

# NEWSPAPER

## Rangkaian HUT TNI Ke-79, Koramil Secang Beri Santunan Kepada Yatim Piatu

Agung widodo - [MAGELANG.NEWSPAPER.CO.ID](http://MAGELANG.NEWSPAPER.CO.ID)

Nov 5, 2024 - 20:23



*(Foto Dokumen) : Danramil 05/Secang Kapten Arm Sutikno saat menyerahkan santunan kepada anak yatim piatu*

MAGELANG - Komando Rayon Militer (Koramil) 05/Secang Kodim 0705/Magelang menggelar kegiatan santunan kepada Anak Yatim Piatu yang tersebar di wilayah Kecamatan Secang. Adapun kegiatan bertempat di Aula Kantor Kecamatan Secang. Selasa (5/11/2024).

Bersinergi dengan stakeholder, instansi terkait, Baznas Kabupaten Magelang dan Bapas 69, kegiatan yang merupakan rangkaian HUT TNI Ke-79 ini menysasar 40 anak yatim piatu yang berada di Kecamatan Secang. Santunan berupa uang dan paket bingkisan.

Danramil 05/Secang Kapten Arm Sutikno S.H., mengatakan, kegiatan santunan ini bertujuan untuk membantu meringankan beban keluarga yang sekaligus mendekatkan kehadiran TNI di tengah masyarakat.

Kegiatan ini merupakan bentuk rasa syukur dan kepedulian sosial, juga merupakan wujud kepedulian kami dalam berbagi dan membantu sesama, terutama mereka yang membutuhkan.

Ini juga sebagai wujud nyata TNI dalam mengamalkan 8 Wajib TNI yang diantaranya, menjadi contoh dan memelopori usaha-usaha untuk mengatasi kesulitan rakyat sekelilingnya.



Lebih lanjut, Danramil menjelaskan bahwa kegiatan santunan ini diharapkan dapat menimbulkan kepekaan sosial di kalangan masyarakat. Dengan berbagi bisa menumbuhkan rasa empati dan kepedulian terhadap sesama.

"Semoga kegiatan ini bisa menjadi contoh bagi masyarakat untuk lebih peduli terhadap anak yatim piatu. Kami berharap kegiatan ini bisa terus berlanjut dan memberikan manfaat bagi banyak orang," ucapnya.

Sementara itu Supomo, S.H., selaku Camat Secang menyampaikan penghargaan kepada TNI, khususnya Koramil Secang yang telah melaksanakan kegiatan santunan anak yatim-piatu di Kecamatan Secang ini.

Dalam peringatan HUT TNI ke 79 Koramil sebangun mampu melaksanakan kegiatan yang sangat positif dan bermanfaat serta memberikan tauladan bagi masyarakat untuk bisa mencontoh kegiatan yang sangat bermanfaat ini.

"Alhamdulillah acara ini berlangsung dengan lancar dan khidmat. Anak-anak yatim piatu yang hadir tampak bahagia dan bersyukur atas perhatian yang diberikan Koramil," pungkasnya.

Redaktur : Pen0705/R05